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El jefe de gobierno capita
lino rechazó caer en una pro
vocación en tomo al tema del

cierre del Bordo Poniente y
refrendó que se trabaja para
tener un acuerdo con la autori
dad federal y lograr contar
con instalaciones modernas
que puedan funcionar en las
próximas décadas

Entrevistado luego de sos
tener una reunión con desarro
lladores inmobiliarios destacó
que en el tema Bordo Ponien
te no se trata salir del paso por
ahora tras confiar en que se
logrará un buen acuerdo con el
gobierno federal

Respecto a las declaracio
nes del titular de la Comisión

Nacional del Agua José Luis
Luegue de que el gobierno lo
cal es incoherente al no querer
cerrar d Bordo Poniente dijo

que es una provocación en la
que no van a caer
¦ Dijo que ese tipo dedecla

raciones que buscan el enfren
tamiento no es nuevo pues ya
lleva casi dos años tras asegu
rar que desconoce qué es lo
que busca el funcionario fede
ral con esas afirmaciones aun
que consideró que puede que
esté en campaña o algo así

Es importante recordar que
el gobierno capitalino prepara
un convenio qué será presen
tado al gobierno federal y en
el que se busca un consenso en
tomo a la fecha del cierre
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